



**Nombre de alumnos:**

**Anai azucena Vázquez Vázquez**

**Nombre del profesor:**

**María del Carmen López Silba**

**Nombre del trabajo: Cuidado de enfermería con enfoque en la comunidad**

**Materia: fundamentos III**

**Grado: 3ro**

**Grupo: "B"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de junio del 2020.

## CUIDADO DE ENFERMERIA CON ENFOQUE EN LA COMUNIDAD

En el cuidado con enfoque comunitario se debe acudir a la comunidad como protagonista e implicarla en el proceso del cuidado de la salud de sus miembros, tiene como objetivo describir las condiciones que brinda el cuidado enfermero en la comunidad y la influencia en la mejora en la salud de la población.

El cuidado enfermero en la atención primaria de salud (APS) está dirigido a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, rehabilitación y rehabilitación de las enfermedades y alida los servicios al paciente de persona, familia y comunidad. La prevención está orientada a modificar o establecer nuevas relaciones sociales, económicas y actividades que contribuyan a disminuir la presencia de enfermedades y mejorar la calidad de vida de las personas por tanto brindar un cuidado basado en la preventiva conlleva a establecer acciones individuales y colectivas, que consideren actividades, intervenciones y procedimientos de detección temprana y protección específica. El estado de salud, la morbilidad y las expectativas que en materia de salud tenga la población son los principales factores que determinan las necesidades de salud de la comunidad, pero además se ve influenciado por el medio social, económico, cultural y el comportamiento y actitudes de los grupos que lo integran. Se utilizarán los métodos de análisis, síntesis y sistematización, que posibilitaron la interpretación de la bibliografía consultada y la organización del conocimiento.

### PROMOCIÓN DE LA SALUD



*Dream like THERE'S NO tomorrow*

El cuidado es el objeto del conocimiento enfermero y el elemento que lo distingue del resto de las profesiones del área de la salud, hace referencia a la ayuda, apoyo o conductas de enfermería que facilitan o mejoran la situación de la salud de la persona, es fundamental para la confianza, la esperanza y la capacidad de enfrentarse a los sucesos de la vida.

Para enfermería el cuidado es el concepto clave, se considera como la esencia de la disciplina que implica no solamente al receptor, sino también a la enfermera como transmisora de él. Es un servicio de salud especializado y se distingue de otros servicios humanos por su atención a dar respuesta a la necesidad de cuidados que generan los problemas de salud. En la comunidad, la complejidad de la naturaleza del cuidado requiere de la integración de otras disciplinas (epidemiología, antropología, sociología), que ayudan a comprender cómo promover salud y contribuir a mejorar la calidad de vida de sus miembros. El enfoque comunitario está orientado a disminuir las distancias entre los profesionales de salud y la comunidad, utilizando todo el potencial disponible en la misma.

En el cuidado con enfoque comunitario, se debe asumir a la comunidad como protagonista e implicarla en el proceso del cuidado de la salud de sus miembros. Partiendo de los propios recursos con los que cuenta, se compromete a la misma a formar parte en la toma de decisiones sobre los problemas que los afectan. El cuidado con enfoque comunitario es un modelo de atención que corresponde a las necesidades de comprender e integrar el cuidado de la salud de las personas, familias y la propia comunidad, dentro del contexto de las condiciones en que viven.

cuando una persona o familia demanda la participación de la enfermera, esta debe seguir sus conocimientos y habilidades para actuar en el momento y no de manera que la relación sea tipo social y de carácter informal, ni una relación entre amigos. surge cuando comienza a poder controlarse las enfermedades infecciosas a partir del siglo XIX. El significado de los momentos que forman el modelo paradigmas según esta orientación es la siguiente:

- La persona es un todo formado por la suma de partes independientes las cuales y además, no participa en la curación.

- El entorno, es independiente de la persona tal que se puede controlar y modificar.

- La salud, es la ausencia de la enfermedad, en estado de salud.

- El cuidado, es aquel que ofrece la enfermera, basada en conocimientos y habilidades, con el fin de evitar las incapacidades y riesgos que surgen a la persona.



*Dream like THERE'S NO tomorrow*

## Bibliografías:

- <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/8031d0e01d505ee1a40e18c6337b9418.pdf>
- UDS. Universidad del Sureste. 2020. Antología de Fundamentos de enfermería III. PDF. Recuperado el 10 de junio del 2020.